

## Le travail et la persévérance, ça paie ! Et cela depuis 11 ans...

### Ouverture du premier club de Kung-Fu



Les premiers adeptes de cette nouvelle discipline martiale enseignée à Vallauris.  
(Photo R. B.)

Le Dojo Oshukan (51, chemin Lintier), temple des Arts martiaux à Vallauris, a choisi pour la rentrée scolaire 2000 d'élargir son horizon martial en ouvrant une section Kung-Fu.

Cette discipline chinoise, riche de 2000 ans d'histoire, est enseignée par Cédric Léger. Cet élève du plus grand maître français du Wu-Shu, Tony Dehas, a parfait ses connaissances au cours d'un voyage à Shanghai, où il pratiqua sous la direction de Maître Wang Pai Kun (8e dan).

La richesse et la diversité de cette discipline permettent d'offrir un intérêt à un large

public (adultes ou enfants, hommes ou femmes, débutants ou confirmés). On pourra ainsi découvrir l'art martial originaire du Temple de Shaolin au cours d'un mois d'essai gratuit.

Les cours ont lieu : pour les adultes le mercredi de 19 h 30 à 21 heures, et le samedi de 10 heures à 12 heures ; pour les enfants (5-9 ans) le mercredi de 17 heures à 18 heures ; pour les adolescents (10 -13 ans) le mercredi de 18 heures à 19 h 30.

Pour toute information, contacter Cédric Léger au 06.60.54.77.83.

NICE-MATIN — Lundi 9 octobre 2000

## Taïchi - Kung-fu

# Objectif Wushu au top à la Coupe de France



Les sociétaires du club vallaurien ont ramené six médailles, dont quatre en or, de la Coupe de France technique de wushu disputée à Saint-Maur-des-Fossés.

(Photo Cyril Doderigny)

Quelle razzia! Partis disputer la Coupe de France technique de wushu à Saint-Maur-des-Fossés (Val-de-Marne), les quatre sociétaires d'*Objectif Wushu* sont rentrés de leur voyage avec six médailles dans l'escarcelle, dont quatre en or.

Dans une compétition qui a réuni plus de 300 compétiteurs, les élèves de Cédric Léger ont donc tenu le haut de l'affiche. En tai-chi, Manon Scheunpflug et Emmanuel Garcia (Seniors) ont décroché l'or dans leurs catégories respectives. À cela, ils sont venus ajouter une médaille d'argent en Éventail.

Chez les Juniors, Méline Scheunpflug s'est, elle aussi, imposée, cette fois en kung-fu. Tout comme Marvin Venet, qui a dicté sa loi chez les Cadets. Prochain rendez-vous d'importance pour les élèves d'*Objectif Wushu* : le 15 mai à Paris, jour de passage de grade pour l'obtention de la ceinture noire.

P. F.

### Savoir +

Objectif Wushu, résidence Les Arcades, 165 chemin Lintier à Vallauris. Renseignements au 06.16.78.31.74.

## Quel chemin parcouru depuis 2000...

Écrit par Alain

Jeudi, 04 Août 2011 15:24

---